

訪問介護・居宅 所長  
任 かおり

## 『べらぼう』と祖母のこと

NHKの大河ドラマ『べらぼう』を毎週楽しみに見ています。ドラマの舞台の一つが吉原遊郭なのですが、第一回で「岡場所や宿場町で幕府非公認の遊女が増えている、吉原の客が取られている」との描写がありました。私の祖母は、そんな宿場町の一つであるかつて「内藤新宿」と呼ばれていた地区(現在の新宿2丁目)で生まれ育ちました。母方の実家の菩提寺はその一角にある成覚寺で、法事などで訪れると、祖母は決まって「ここは昔投げ込み寺だったんだよ」と話してくれました。『べらぼう』の第一回でも、亡くなった遊女が墓地に投げ捨てられている場面があり、ああこういうことだったのかなと思いを馳せました。今年は祖母の13回忌。成覚寺に行ったら、祖母の思い出と共に、『べらぼう』の世界観に浸つてきたいと思います(岡山天音演じる恋川春町のお墓もあるとか)!

4月6日の  
パインアップル訪問入浴 所長  
小嶋 勇輝

## エアコン掃除

当営業所のエアコンの一つが10年以上経過しているとのことで、買い替えることになりました。劣化によって暖房や冷房の効きが悪くなっていたので、夏が来る前のいいタイミングです。皆様のエアコンの効きは大丈夫でしょうか? 新品のエアコンでも年に二回の高圧洗浄によるクリーニングが必要と言われています。それが春と秋の時期です。春は冬に溜まった分の汚れを、秋は夏に溜まった汚れを落とす訳です。昔、エアコンクリーニングのバイトをしていましたが、1年掃除していないエアコンでも黒カビや埃が、なかなかに出てきます。10年掃除していなかったエアコンは、想像を絶するくらいの黒カビが出てくることも。黒カビは肺の中に入って肺疾患を引き起こす原因なので、皆様も夏が来る前のエアコンクリーニングをお勧めします。

訪問介護  
サービス提供責任者  
千場 由貴

## 『家族(愛猫)』

訪問介護  
サービス提供責任者  
芹澤 優子

## ~縁~



こんにちは。うちには人間よりも長寿の家族がいます。母と子で2匹飼っており、母猫は黒い猫の方です。今年で20歳。人間の年齢でいうと、96歳!! 子供猫は白三毛の方です。18歳なので、人間の年齢でいうと、88歳です!! 母猫は病気を患い、両目が見えない状態ですが、毎日、よく食べて寝ています。子供猫も年を重ねてより一層、甘えん坊になりましたが、2匹とも大事な家族です。高齢のため、朝夕と投薬治療をしていますが、嫌がらず薬を飲んでくれているので、ありがとうございます。毎日、癒しを提供してくれる愛猫。あとどのくらい一緒にいてくれるかわかりませんが、1日1日を大事に過ごしたいと思います!!

こんにちは。桜の季節、皆様どうお過ごですか?? 寒い戻りだったり、夏日だったり、体調管理も大変ですね。さて、我が家には東松山とゆかりのある家族がいます。それは、茶トラの愛猫です。元々、野良で、市内在住のボランティアの方が保護し、縁があり我が家となりました。

右耳はサクラ耳です。去勢手術済の男の子。温厚な性格ですが、相性が合わない方にはシャーシャー言っております。外の厳しい世界で育ってきた猫だからこそなんだな、、、と。でも、チューるには目がなく、一番好きな味はホタテ味、2番目はキングサーモンという、人間だったら呑兵衛さんだったのでしよう(笑)毎朝起こしに来てくれる親切な猫さん。東松山と縁を結ぶ、今思うと素敵なめぐり逢いだと実感しています。

